



An die
Pfarrbevölkerung

Mondsee, im September 2025

Dankmesse für die erfolgreiche Kirchendacherneuerung unserer Basilika St. Michael Mondsee

Gruß Gott!

Das Wahrzeichen des Mondseelandes, die Basilika St. Michael, hat nach rund eineinhalbjähriger Bauzeit ein neues Dach bekommen. Schon von weitem ist das schöne Schieferdach zu sehen. Es ist zweifellos ein Vorzeigeprojekt für eine gelungene Kirchendachrenovierung in der Diözese Linz und darüber hinaus. Um gemeinsam die erfolgreiche und unfallfreie Dachrenovierung zu feiern, laden Herr Prälat Johann Holzinger und der Pfarrgemeinderat der Pfarrgemeinde Mondsee zu einem Dankgottesdienst ein.

Sonntag, 26. Oktober 2025 um 9.30 Uhr in der Basilika St. Michael Mondsee

Auf Ihr Kommen freuen sich

+ J. Holzinger

Prälat Johann Holzinger

Klaus Hager

Mag. Klaus Hager
Obmann Pfarrgemeinderat

Hannes Strobl

Hannes Strobl
Leiter Fachausschuss Finanzen

Vorankündigung: Am Sonntag, 16. November 2025 um 9.30 Uhr feiern wir in der Basilika die Bestellung von Prälat Johann Holzinger zum Pfarrvikar. Auch hierzu sind Sie herzlich eingeladen.